

## LA PROCESSION DEL JUBILEO.

---

Con motivo de las gracias especiales concedidas por Su Santidad el Papa Leon XIII con ocasion del mes del Rosario, el domingo, 31 de Octubre, tuvo lugar, en esta ciudad, la solemne procesion del Jubileo.

Presidida por el Sr. Arcipreste del Partido, D. Lorenzo de Urizar, salió á las cuatro de la tarde de la parroquia de San Vicente, con asistencia del clero de las cinco parroquias de Santa María, San Vicente, la del Ensanche, San Sebastian el Antiguo y San Ignacio, y un concurso numerosísimo de personas de ambos sexos.

Despues de atravesar la calle de la Trinidad ó 31 de Agosto, penetró en Santa María, donde se rezó la estacion, y continuó por la calle Mayor, de Hernani, Avenida de la Libertad y calle de Urbietta hasta la capilla de la parroquia del Ensanche. No siendo posible el ingreso en ella por lo exiguo del local, se hicieron los rezos de rúbrica, al aire libre, en los espaciosos ámbitos que comprende la confluencia de las calles de Urbietta y de San Marcial, ofreciéndose el espectáculo verdaderamente solemne y conmovedor de las oraciones dichas en medio de la vía pública por los fieles humildemente arrodillados sobre el polvo, sin que la más leve perturbacion viniera á interrumpir el grandilocuente efecto de aquella ceremonia.

Puesta de nuevo en marcha la comitiva, recorrió las calles de San Marcial, Vergara, Idiaquez, Plaza de Guipúzcoa, calle de Legazpi, del Pozo, y de Narrica, volviendo á entrar á las cinco y media en San Vicente, en cuyo recinto se puso fin al acto con un sentido y fervoroso sermón del P. Artola, de la Compañía de Jesús.

Han tomado parte los congregantes de todas las Asociaciones re-

ligiosas que llevaban sus respectivas banderas y estandartes, pero no efigies ni cirios, en razon á que se trataba de una procesion de penitencia.

La seccion de música, estuvo á cargo del organista de San Vicente.

Entre los concurrentes vimos al Vice-Presidente de la Diputacion provincial, Sr. Unceta, al Marqués de Valmediano, al Director del Instituto, al Diputado Sr. Sanz, este último llevando el estandarte de la Venerable Orden Tercera de San Francisco, y á otros muchísimos muy caracterizados y respetables.

El pueblo de San Sebastian ha dado, en esta ocasion, una nueva muestra de su cultura y sentimientos religiosos, porque no se ha tenido que deplorar accidente alguno que desluciera la solemnidad.

Nos congratulamos muy de veras de la manera como se ha reanudado, desde el año 1877, la gran tradicion de las procesiones que se verificaban, hasta principios del siglo presente, en San Sebastian, ostentando los célebres pasos de Semana Santa, cuya gloriosa reliquia puede admirarse, aún hoy en el grupo del Descendimiento, recientemente colocado en la capilla del Campo Santo de Polloe.

*(Diario de San Sebastian.)*

